



COMMISSION SCOLAIRE SIR-WILFRID-LAURIER
SIR WILFRID LAURIER SCHOOL BOARD

**SÉANCE EXTRAORDINAIRE
DU
COMITÉ EXÉCUTIF
Le 16 octobre 2020**

AVIS PUBLIC est par la présente donné qu'une SÉANCE EXTRAORDINAIRE du comité exécutif de la Commission scolaire Sir-Wilfrid-Laurier sera tenue le 16 octobre dans la salle 36A du centre administratif, 235, montée Lesage, Rosemère (Québec) et par conférence téléphonique ou visioconférence à **9 h 00**, conformément aux articles 163, 169 et 182 de la Loi sur l'instruction publique et à l'article 160.1 de la Loi sur les élections scolaires. Il est à noter que les séances du comité exécutif de la Commission scolaire Sir-Wilfrid-Laurier se tiennent à huis clos.

Ordre du jour

- 1.0 Ouverture de la séance**
- 1.1 Reconnaissance du territoireINFO**
- 2.0 Adoption de l'ordre du jourRES**
- 3.0 Ressources matérielles et transport**
- 3.1 Besoins additionnels en transport - Groupe Renaud inc. – Hôpital général juif.....RES**
- 4.0 Clôture de la séance.....RES**



**SPECIAL MEETING
OF THE
EXECUTIVE COMMITTEE
October 16, 2020**

PUBLIC NOTICE is hereby given that a SPECIAL MEETING of the Executive Committee of the Sir Wilfrid Laurier School Board will be held on October 16, 2020 in room 36A of the Administration Centre, 235, montée Lesage, Rosemère (Québec) and via teleconference or videoconference at **9:00 hours**, in accordance with sections 163, 169 and 182 of the Education Act and section 160.1 of the Act respecting school elections. Please note that the executive committee meetings of the Sir Wilfrid Laurier School Board are held in-camera.

Agenda

- 1.0 Opening of Meeting**
- 1.1 Acknowledgement of the LandINFO**
- 2.0 Approval of the AgendaRES**
- 3.0 Material Resources and Transportation**
- 3.1 Additional Transportation Needs - Groupe Renaud Inc. – Jewish General HospitalRES**
- 4.0 Adjournment of MeetingRES**

Fait à / Given at Rosemère (Québec)
2020-10-14

Anna Sollazzo, LL.B.

Directrice des affaires corporatives et secrétaire générale / Director of Corporate Affairs and Secretary General